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CMD CERVANTES 1 

SESIÓN ORDINARIA 2 

Acta N° 09 3 

Acta número nueve de la Sesión Ordinaria que celebra el Concejo Municipal de 4 
Distrito de Cervantes, el veintisiete de febrero de dos mil veinticuatro, a las 5 
diecisiete horas, con cincuenta y cinco minutos con la asistencia de los 6 

siguientes concejales: 7 
MIEMBROS PRESENTES 8 
Roberto Martinez Brenes   Presidente 9 

Ana Jacqueline Araya Matamoros   Propietaria       10 
Anderson Adrián Calderón Brenes   Propietario 11 
FUNCIONARIOS PRESENTES 12 
Marvin Gustavo Castillo Morales  Intendente Municipal 13 

Johanna Pereira Alvarado   Secretaria 14 
MIEMBROS AUSENTES 15 
Morelia del Carmen Caballero Trejos Suplente 16 

Se comprueba el quórum dándose inicio a la sesión con la aprobación de la 17 

siguiente agenda:   18 
ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA 19 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 20 

ARTÍCULO II: ORACIÓN. 21 

ARTÍCULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 22 
1-Sesión ordinaria 08-2024. 23 
ARTÍCULO IV: JURAMENTACIÓN COMITÉ DE BARRIO JUAN PABLO II. 24 

ARTÍCULO V: AUDIENCIA SRA. LUZ MILDA MONTIEL. 25 
ARTÍCULO VI: AUDIENCIA SR. RODOLFO MELÉNDEZ. 26 

ARTÍCULO VII: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 27 
ARTÍCULO VIII: DICTAMENES DE COMISIÓN. 28 
ARTÍCULO IX: PRESENTACIÓN DE MOCIONES 29 

ARTÍCULO X: CONVOCATORIA A COMISIONES 30 

ARTÍCULO XI: ASUNTOS DE INTENDENCIA. 31 

ARTÍCULO XII: ASUNTOS VARIOS. 32 
ARTÍCULO XIII: CIERRE DE SESIÓN. 33 

ARTÍCULO II: ORACIÓN 34 
A cargo del concejal propietario Anderson Adrián Calderón Brenes. 35 
ARTICULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 36 

1-Sesión ordinaria 08-2024. 37 
Se procede a leer todos los acuerdos por parte de la secretaria municipal. 38 

Roberto Martinez Brenes comenta si alguien tiene alguna duda o comentario 39 
con respecto al acta de la sesión ordinaria anterior. 40 

1-Marvin Gustavo Castillo Morales comenta en el acuerdo del cierre de calle 41 

para las fiestas de la iglesia, ahí les tengo que hacer una observación porque tras 42 
una consulta que me hicieron con tema de permisos sobre ruta nacional, salió el 43 

tema de las rutas cantonales las ve el Concejo y resulta que los permisos no los 44 
deberían de aprobar ustedes, si no la administración. 45 

Roberto Martinez Brenes comenta siempre se ha hecho. 46 
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Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí, pero esta mal, me lo 47 
comentaron deberíamos de buscar el criterio tal vez a la Dirección de Ingeniería de 48 

Transito. 49 
Roberto Martinez Brenes comenta ¿Quién le comentó? 50 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta Johnny Chinchilla, que es un acto 51 

administrativo y que obviamente se le informa al Concejo, voy a ver que me puedo 52 
averiguar para no seguir incurriendo en un error. 53 

Roberto Martinez Brenes comenta ¿y por qué no le preguntan a la 54 
Licenciada? 55 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta están sin Licenciada, pero si mejor 56 

yo les hago la observación porque ya tuve conocimiento de esta información. 57 
Roberto Martinez Brenes comenta se habló de un tipo convenio. 58 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí que vengan a firmar el 59 

representante. 60 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta agregar en el acuerdo que venga 61 
a firmar ese convenio. 62 

Roberto Martinez Brenes comenta sí en este caso ya sea el Padre o el 63 
presidente del Consejo Económico. 64 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta que venga antes de retirarlas a 65 
firmar. 66 

Con el acuerdo 10 la semana pasada vinieron don Ronald y otro señor que 67 
no recuerdo el nombre pero es el encargado administrativo de la zona, ellos vinieron 68 

y ya se descalifica el lote de el Bajo por las razones que yo me temía, entonces 69 
vinieron para que yo les llevara al lote municipal, entonces quedamos en que yo 70 

enviara ese avalúo porque yo no voy a hacer los tramites de una segregación si no 71 
es viable. 72 

Para mañana se esta convocando al ADI, a mi persona, a Mariana, Freddy 73 

Guillem, Jorge Arturo Cascante, Ronald Rodriguez, José Perez de Fuerza Pública, 74 
unos personeros del Ministerio, y la Junta de la Escuela, yo si voy a participar y les 75 

informo la otra semana, y si hago la observación de que a ustedes se les debió de 76 
haber convocado. 77 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿quién convoca don Gustavo? 78 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta Casa Presidencial, yo les informo 79 

porque creo que ustedes deberían de estar, porque la donación no solo depende de 80 
mi, pero bueno yo les informo. 81 

Roberto Martinez Brenes comenta modificar el acuerdo 10 para solicitar solo 82 
un avalúo. 83 

Roberto Martinez Brenes comenta se somete a votación el acta anterior, 84 

quien esté de acuerdo que levante la mano. 85 
ACUERDO N°01: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 86 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 87 

Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes este 88 
Concejo declara el acta de la sesión ordinaria 08-2024, como aprobada. 89 
COMUNIQUESE. 90 
ARTÍCULO IV: JURAMENTACIÓN COMITÉ DE BARRIO JUAN PABLO II. 91 

No se presenta ningún miembro de dicho Comité para la juramentación. 92 
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Roberto Martinez Brenes comenta enviarles un acuerdo a ellos para que nos 93 
indiquen cuando pueden venir ya que van dos semanas y solo llegó una señora, 94 

quien este de acuerdo que levante la mano. 95 
ACUERDO N°02: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 96 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 97 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes este 98 
Concejo le solicita al Comité de barrio Juan Pablo II, fecha a convenir para la 99 

juramentación de los miembros faltantes, ya que únicamente la señora Rosalía 100 
Rivera se presentó para la juramentación el pasado 20 de febrero, se les agendó 101 
nuevamente para el 27 de febrero y nadie se hizo presente. Recordarles que 102 

nuestras sesiones son los martes a las 5:45 p.m. Quedamos atentos. 103 
COMUNIQUESE. 104 
ARTÍCULO V: AUDIENCIA SRA. LUZ MILDA MONTIEL. 105 
No se hace presente la señora Luz Milda Montiel. 106 

ARTÍCULO VI: AUDIENCIA SR. RODOLFO MELÉNDEZ. 107 
Al ser las 6:20 p.m. ingresa el señor Rodolfo Meléndez Gutierrez, de Grupo MYV 108 
acompañado de su señora esposa, se les da la bienvenida por parte de la 109 
presidencia. 110 

Roberto Martinez Brenes comenta buenas noches, disculpen la tardanza y 111 
muchas gracias por aceptar la invitación, la invitación es por unas quejas de vecinos 112 

que reportan que no se les ha estado recogiendo la basura, queremos saber si usted 113 
tiene conocimiento. 114 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta voy a poner la pantalla para que 115 
vayan viendo los lugares que se van mencionando. 116 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta y agradecerle también por el 117 
servicio, estamos muy contentos por su responsabilidad, a nosotros nos toca 118 
atender ambas partes. 119 

Rodolfo Melendez Gutierrez comenta buenas tardes, para ir profundizando 120 
en el tema, con las quejas que se dan el servicio de recolección de residuos no es 121 

fácil, no ha toda la gente se le queda bien, cuando se inició con la recolección 122 
diferenciada se dijo hay que educar a la gente, la educación viene desde la casa, 123 

por eso a veces nos “carajean” los vecinos porque les dejamos un saco, pero es 124 
porque en ese saco no va lo que corresponde, los muchachos tienen que llegar abrir 125 

y encontrarse cualquier cosa menos lo que tiene que ir, la educación es un 126 
compromiso de todos, nosotros tenemos que ser muy disciplinados, también 127 
fallamos, somos seres humanos, hay personas que echan vidrios, o lo dejan muy 128 
alto, a veces yo soy muy flexible y les digo a los muchachos échenlo, y ellos son los 129 
que me dicen no, porque no corresponde a hoy, al final del año pasado tuvimos un 130 

problema institucional, no se si ustedes se dieron cuenta, yo no lo quise hacer mas 131 
grande, vinimos un miércoles aquí y habían unos filtros con aceite, y los miércoles 132 
no se recogen ni filtros ni aceite, ellos lo suben lo ven y lo vuelven a bajar, me 133 

mandan un video donde me dicen vea la misma municipalidad que son los que 134 
tienen que dar el ejemplo sacan estos filtros con aceite hoy, el muchacho donde lo 135 
bajó se le regó todo encima,  y tras de eso Mariana me hizo el reclamo y no de una 136 
buena forma, en ese momento yo estaba en una reunión en la Asamblea Legislativa 137 

y ella me puso si tiene que pasarle  el mensaje a los muchachos no importa 138 
páseselo, a mi eso me calentó, el muchacho al que le cayó todo eso es egresado 139 
de la universidad, yo me indigne tanto que mejor no contesté nada, al mucho tiempo 140 
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le comente a Gustavo. La semana pasada había un temporal y la calle estaba llena 141 
de furgones y nadie me ha preguntado que como hicimos, a solicitud que yo le he 142 

hecho a los muchachos yo les dije cuando ustedes van a dejar algo mejor tomarle 143 
foto y yo se las mandó al chat que tenemos de recolección de residuos. En los 18 144 
años que tenemos trabajando en estos nos hemos dado cuenta que en los tiempos 145 
de política es muy complicado, de octubre hasta que se hagan las votaciones todo 146 
el mundo tiene que salir con la recolección de residuos, aún así hemos logrado salir 147 

adelante, adquirimos otro camioncito sobre todo para reforzar el tema de quejas. 148 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta yo quiero comentarles a ustedes 149 

que lo que Rodolfo comenta es cierto, en diciembre yo me di cuenta hasta los días 150 

después, sí fue una mala disposición de un compañero pero se le habló y él 151 
reconoció el error, y ya mas tarde me di cuenta de la situación del no manejo tan 152 
adecuado que se le dio a la situación, yo si le agradezco a don Rodolfo que hemos 153 
tenido buena comunicación, pues si a veces nos cuesta trabajo con la gente, pero 154 

en la medida de lo posible estamos tratando de atender de la mejor manera las 155 
quejas, y esta nueva forma de que don Rodolfo toma una foto y nos la manda nos 156 
ha ido muy bien porque cundo ya ponen la queja más bien le enviamos o enseñamos 157 
la foto y les decimos que es que no están disponiendo bien. 158 

Rodolfo Melendez Gutierrez comenta yo doy el servicio si pagan o no pagan, 159 
porque ese ya es tema de la administración, los días lunes si ha disminuido porque 160 

ya mucha gente tiene composteras. 161 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta la entrada que esta por donde los 162 

cucas, esta entradita de acá. 163 
Rodolfo Melendez Gutierrez comenta yo ahora paso por ahí y la veo. 164 

Nosotros entramos a la mayoría de las calles de Cervantes, en calle Monticel 165 
tenemos un problema que sacan lo que no corresponde al día. 166 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta es en calle Díaz, o como lo 167 

conocemos aquí la Isla de los Hombres Solos, es una servidumbre y una señora 168 
como que alquila entonces se va un inquilino le deja todos los tiliches y saca todo, 169 

ya se ha notificado. 170 
Roberto Martinez Brenes comenta la esposa de Héctor Garita, por donde los 171 

Cucas, ahí hay varias casas, la señora me dijo que los miércoles y viernes lleva. 172 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta esa es la Dulcinea N°02. 173 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta ¿eso son calles o servidumbres? 174 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta son asentamientos INDER, pero si 175 

están declaradas como calle pública, por eso se asfaltaron como en el 2018. 176 
Rodolfo Melendez Gutierrez comenta no tengo idea para contestarle, tengo 177 

que consultarle al encargado de esa ruta, si yo veo que la situación está acorde yo 178 

no soy de decir que no. 179 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta habría que hacer el levantamiento 180 

también. 181 

Rodolfo Melendez Gutierrez comenta hemos recibido también reportes a lo 182 
que nosotros llamamos los medidores. 183 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta es bajando San Isidro. 184 
Rodolfo Melendez Gutierrez comenta el muchacho me ha mandado fotos, 185 

una señora me ha mandado fotos, ahí tengo a los muchachos advertidos que, si no 186 
esta lo que corresponde al día que saquen fotos, porque también tenemos el caso 187 
de que sacan después de cuando nosotros pasamos y no podemos devolvernos. 188 
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Marvin Gustavo Castillo Morales comenta si yo varias veces he hablado con 189 
una señora que vive ahí. 190 

Rodolfo Melendez Gutierrez comenta yo creo que con estas callecitas ya 191 
llegamos a un 99%. 192 

Ahora me genera la inquietud con esas tres, cuatro casas porque ahí hubo 193 
un momento en que pusieron cámaras y todas las semanas mandaban las fotos, 194 
por eso es que yo lo tengo tan identificada y los tengo a ellos tan advertidos de que 195 

ahí si algo se queda saquen fotos, porque a mi en lo personal me gusta la excelencia 196 
y si alguien trata de bajar al piso lo que se hace, la ocupación que nosotros tenemos 197 
si al caso uno o dos personas nos dicen gracias. 198 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta don Rodolfo una consulta, la 199 
basura que se recoge en la cancha, por lo general ahí nunca se pasa recogiendo, a 200 
mi nada me cuesta traerla para mi casa y de ahí sí se la llevan, a veces yo selecciono 201 
las botellas y eso, a veces la gente bota hasta pañales entonces yo ahí no meto 202 

mano, pero el temor mío es que algún día sus muchachos la abran y me la dejen 203 
ahí, como le digo no es mía, es de la cancha. 204 

Rodolfo Melendez Gutierrez comenta sí está bien esa ruta la hago yo la de la 205 
cancha, voy a ponerle más atención. 206 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta agradecerle don Rodolfo, yo 207 
recogí basura mientras estudiaba en la UCR, así que no se sienta mal porque a 208 

veces la gente no valora lo que sí tienen que valorar. 209 
Roberto Martinez Brenes comenta muchas gracias don Rodolfo por venir, lo 210 

hicimos venir para unos casos específicos, yo si lo felicito un trabajo muy bien 211 
hecho. 212 

Rodolfo Melendez Gutierrez comenta muchas gracias por la invitación. 213 
Al ser las 7:20 p.m. se retira el señor Rodolfo Melendez Gutierrez y su señora 214 

esposa. 215 

Roberto Martinez Brenes comenta se somete a votación realizar una 216 
publicación por las redes sociales para recordarle a la población sacar los residuos 217 

correctos cada día, quien este de acuerdo que levante la mano. 218 
ACUERDO N°03: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 219 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 220 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes este 221 

Concejo aprueba realizar una publicación para recordarle a la población la forma 222 
correcta en que deben disponer los residuos sólidos, conforme a lo que corresponde 223 
según el día de la semana. COMUNIQUESE. 224 
ARTÍCULO VII: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 225 
 1-Cervantes, 19 de febrero 2024. Señores Miembros del Concejo Municipal 226 

Distrito de Cervantes. Asociación Pro Adulto Mayor Nueva Esperanza de Cervantes. 227 
Cédula Jurídica número 3-200554585. 228 
Representada por el señor José Gabriel Masis Quirós, cédula 302000550 se le 229 

comunica al Concejo Municipal el día jueves 15 febrero 2024 se convoca asamblea 230 
extraordinaria para nombrar a los nuevos miembros de la junta y actualizar la 231 
personería que actualmente está vencida, y la junta que se conformó después de la 232 
pandemia el día 13 de noviembre del 2021 al 13 de noviembre del 2024. Según 233 

cuneta en documento presentado al registro número 1580226 y que fue devuelto al 234 
despacho de la Licenciada Paula Duran carnet número A-10481, por defectos mal 235 
indicados en el período de nombramientos, se debía subsanar presentando 236 
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nuevamente el registro de esta junta actualizando todos los miembros renuncian 237 
quedando al frente solamente mi persona por esta razón se convoca asamblea 238 

extraordinaria el día jueves 15 de febrero, 2024 a las 10:00 a.m. edificio adulto 239 
mayor para nombrar nuevos miembros por razones que no entiendo se presenta la 240 
Viceintendente la señora Mariana de la municipalidad para colaborar en el proceso, 241 
lo que me llama la atención es que se arma una discusión con la señora Olga Gómez 242 
y el hermano Henry Gómez, la señora Hilda pidiendo ser presidentes, personas que 243 

ya han estado en las juntas anteriores y han sido un fracaso, no entiendo porque la 244 
intendente tiene que nombrar a estos señores como candidatos y además pedirme 245 
la caja con el dinero, que le fue entregado a la intendente Mariana firmo nota de 246 

recibido pidiéndome la llave del lugar para entregársela al señor Henry Gómez y la 247 
señora Olga Gómez. 248 
La intendente pide a los adultos mayores que firmaran y un nuevo registro legible 249 
para hacer una asociación a derecho y formar una junta administrativa tramite 250 

realizado por intendencia, me parece que hubo otro interés, además se le falta el 251 
respeto a mi persona y adultos mayores formando una discusión total por otra razón 252 
como persona que estado a cargo del adulto mayor del 2021 al 2024 me retiro y 253 
pido al Concejo que conste en actas esta nota y copias que aporto, solicito que por 254 

responsabilidad se revise el edificio del adulto mayor de que esta en buenas 255 
condiciones de esta forma se devuelve un juego de llaves que pertenecen al edificio 256 

y portón principal, adjunto copia del documento. 257 
Agradezco al Concejo Municipal la confianza de custodiar el edificio y a la vez me 258 

pongo a sus ordenes para que lo que soliciten, siembre estaré vigente al trato al 259 
adulto mayor y de como será llevado por la nueva junta.  260 

Nota: adjunto lista del inventario de activos que se encuentran en el edificio, me 261 
acogo a la ley del adulto mayor número salvando de toda responsabilidad en 262 
adelante. Atentamente, José Gabriel Masís Quirós, cédula 302000550, correo: 263 

jose.masisquiros0350@gmail.com. CC Lic. Paula Duran. Red de cuido Paraíso. 264 
CONAPAN. 265 

Devolución 266 
1.Un juego de llaves, portón principal y edificio adulto mayor. 267 

2.Inventario de activos que se encuentran en el edificio. 268 
3.Documento de la continuación de ASOPAMCE según documento nuero 704431 269 

registro público, documento número 1580226 última asamblea consta registro 270 
público con subsanaciones. 271 
4.Libro de actas asamblea de socios folio blanco número 82 al 200 selle y registro 272 
público. 273 
Libro registro de firmas de asociados folio blanco número 16 al 200. 274 

Libro reuniones de juntas folio blanco número 144 al 200. 275 
Una copia del documento firmado por la Intendente señora Mariana por recibo de 276 
caja de dinero. José Gabriel Masis Quirós, cédula 30200035, correo: 277 

jose.masisquiros0350@gmail.com. 278 
Roberto Martinez Brenes comenta podemos verlo aquí. 279 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta es que aquí no podemos ver 280 

nada, primero no sabemos nada de leyes, segundo tenemos que tener ese 281 

documento del acta. 282 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta eso de que no se sabe si él 283 

estaba fue por teléfono, me imagino que se metieron en la página del registro. Él 284 

mailto:jose.masisquiros0350@gmail.com
mailto:jose.masisquiros0350@gmail.com
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esta renunciando porque le faltaron el respeto y le solicitaron la caja con el dinero, 285 
Mariana le solicitó esa caja no sé si para guardarla ella. 286 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta es que hay que escuchar las dos 287 
versiones. 288 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta de don José siempre se hablo 289 
mal, pero yo si he dicho si ustedes saben presenten pruebas. 290 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta bueno esta la deuda en ferretería 291 

Santa Rosa, que al final él se hizo responsable. 292 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta sí con el colegio si quedó la 293 

evidencia que le dejó jaranas a la Junta de Educación, y con tres ferreterías, con 294 

Santa Rosa, con Ferreplaza y con Barul, eso sí es evidente. 295 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta sí yo entiendo eso, pero 296 

estábamos con el adulto mayor, y que llegaran a decir “es que en el colegio dijeron” 297 
es como hacerlo como chisme de barrio, y no es que lo defienda porque no voy a 298 

meter las manos al fuego por nadie, y también le dijo palabras feas, él le dijo que él 299 
era un adulto mayor que no podía faltarle el respeto. 300 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta creo que lo mejor es que lo 301 
veamos pronto, que ya este la junta y que no se vea engorroso el nombre de 302 

Mariana, lo ideal es preguntarle a ella que pasó. 303 
Roberto Martinez Brenes comenta y también al señor también. 304 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta en ese documento habla de una 305 
devolución ¿se entregó lo que dice aquí? 306 

Indica la señorita secretaria que hace falta el documento ASOPANCE 307 
704431. 308 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta que conste en actas que ese 309 
documento no está, yo solo entregué un juego de llaves, no sé con qué estará 310 
abriendo. 311 

Roberto Martinez Brenes comenta nosotros no tenemos injerencia en nada. 312 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta con la caja del dinero es mejor 313 

preguntarle a Mariana. 314 
Roberto Martinez Brenes comenta ¿Quiénes están de responsables del 315 

edificio? 316 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta el grupo que quedó. 317 

Roberto Martinez Brenes comenta es que no sabemos ni quienes son. 318 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta ella nos pasó la nota. 319 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta, pero no dice quiénes son. 320 
Se traslada a comisión de Asuntos Jurídicos. 321 
2-Buenas noches, para mejor entender, el costo de operación de 322 

¢88.000.000, es promedio anual. Henry Delgado. Cruz Roja Costarricense. 323 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta bueno no esta tan descabellado, 324 

habría que ver como se divide ese gasto. 325 

3-Buen día. En respuesta a oficio SMC-031-02-2024 en cuanto a las pruebas 326 
solicitas proyecto camino “Macho Mila”, le indico que el ingeniero de la empresa 327 
confirma el día de hoy que las pruebas se realizarán a las 10.30 am en el sitio 328 
indicado el día de hoy 23 de febrero. Se remite y se da respuesta a la secretaria del 329 

Concejo a fin de que los miembros del Concejo sean informados. Gracias. Ing. Betsy 330 
Quesada Echavarría, Ingeniería Municipal. 331 
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Roberto Martinez Brenes comenta sí, ese correo llegó a las 8 y algo, yo 332 
estaba largo, no sé porque tan a dis tiempo, no sé que fue lo que pasó. 333 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta Betsy le solicita al ingeniero las 334 
pruebas de calidad, el ingeniero le contesta a Betsy el viernes que ya vamos para 335 
allá, junto con la empresa. 336 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta tal vez de ahora en adelante 337 
avisar con más tiempo. 338 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta para garantía de ustedes si así lo 339 
quieren ver andábamos con unos miembros de la Junta Vial, que ya se había 340 
programado hace 15 días una inspección. 341 

4-20 de febrero de 2024. AL-CPEMUN-0143-2024. Señores Concejo 342 
Municipal. Concejo Municipal de Distrito de Cervantes. Correo electrónico:  343 
secretaria@cmdcervantes.go.cr. ASUNTO: Consulta Exp. 24.080 344 

Estimados señores: 345 

La Comisión Permanente Especial de Asuntos Municipales, en virtud de la 346 
moción aprobada en sesión 15, ha dispuesto consultarles su criterio sobre el 347 
proyecto de Ley expediente N.° 24.080 “LEY PARA EL FORTALECIMIENTO Y 348 
PROMOCIÓN DE MANCOMUNIDADES MUNICIPALES”, el cual se adjunta.  349 

De conformidad con lo que establece el artículo 157 del Reglamento de la 350 
Asamblea Legislativa se le agradece evacuar la consulta en el plazo de ocho días 351 

hábiles que vence el 04 de marzo y, de ser posible, enviar el criterio de forma digital.  352 
La Comisión ha dispuesto que, en caso de requerir una prórroga, nos lo haga 353 

saber respondiendo este correo, y en ese caso, contará con ocho días hábiles más, 354 
que vencerán el día 14 de marzo.  Esta será la única prórroga que esta comisión 355 

autorizará. 356 
Si necesita información adicional, le ruego comunicarse por medio de los 357 

teléfonos 2243-2437, 2243-2194, 2243-2438 o al correo electrónico 358 

ghernandez@asamblea.go.cr.  359 
De no confirmar el recibido de esta consulta se tendrá por notificado a partir 360 

de su envío, siendo este correo comprobante de la transmisión electrónica, para 361 
todos los efectos legales. La seguridad y manejo de las cuentas destinatarias son 362 

responsabilidad de las personas interesadas. 363 
Atentamente, Ericka Ugalde Camacho, Jefe de Área, Comisiones 364 

Legislativas III. 365 
Se traslada a comisión de Asuntos Jurídicos. 366 
5-Cervantes 21 de febrero 2024. IMC-025-02-2024. Teniente Ronald 367 

Rodriguez, Delegación Cantonal de Alvarado, Fuerza Pública. Ministerio de 368 
Seguridad Publica. Asunto: lote para delegación de Cervantes 369 

De acuerdo a lo visto el día de ayer en la sesión municipal, debo informarle 370 
que el CMD Cervantes tiene una propiedad de la cual se podría segregar 371 
determinada cantidad de área para ser donado al Ministerio de Seguridad Pública y 372 

se pueda lograr la tan necesaria delegación policial para esta comunidad. 373 
Existe anuencia por parte de esta intendencia, así como de los y las 374 

miembros del Concejo Municipal de dotar al Ministerio de Seguridad Pública de 375 
estos terrenos. De nuestra parte solicitaríamos previó a iniciar con el proceso de 376 

donación, saber la viabilidad técnica que pueda tener el terreno. Es por esto que le 377 
solicitamos formalmente pueda iniciar con las gestiones necesarias para que se 378 

mailto:secretaria@cmdcervantes.go.cr
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pueda tramitar los estudios correspondientes y una vez se tenga un visto bueno, 379 
poder iniciar con el debido tramite de donación. 380 

De mi parte ya he adelantado las consultas y tenemos el criterio legal que 381 
nos faculta a poder donarlo de una manera expedita, la propiedad no presenta ni ha 382 
presentado afectaciones como inundaciones o deslizamientos, está muy cerca del 383 
centro de Cervantes, es de muy fácil acceso, a poco más de 100m de la ruta 384 
nacional 10, con acceso en asfalto en perfetas condiciones 385 

Para adelantar el proceso de manera adjunta le paso la información registral 386 
del terreno. Quedo atento a cualquier consulta, atentamente, 387 

Gustavo Castillo Morales, Intendente Municipal. Concejo Municipal de 388 

Cervantes. c.c Concejo Municipal de Cervantes, Mainor Rodriguez, Enlace, Casa 389 
Presidencial. Mariana Calvo B, Vice Intendente, CMD Cervantes. Archivo. 390 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ahí yo le hablo de determinada 391 
cantidad verdad. 392 

6-Cartago, 14 de febrero del 2024. R-166-2024. Señores Concejo Municipal 393 
de Distrito de Cervantes. Lic. Marvin Gustavo Castillo Morales, Intendente. Licda. 394 
Mariana Calvo Brenes, Viceintendenta 395 

Asunto: Petición documentos, criterio técnico del nuevo hospital de la 396 

provincia de Cartago. 397 
Por este medio, quien suscribe María Estrada Sanchez, mayor de edad, 398 

casada una vez, vecina de Cartago, cédula de identidad número 109740643, 399 
Ingeniera en Computación, Rectora del Instituto Tecnológico de Costa Rica, 400 

aprovecho la oportunidad para saludarle y al mismo tiempo, en el marco del criterio 401 
técnico del nuevo hospital de la provincia de Cartago que se encuentran 402 

desarrollando expertos de la Institución, solicitarles lo siguiente: 403 
En atención al acuerdo tomado por Consejo Directivo de la Federación de 404 

Municipalidades de la provincia de Cartago, en el Artículo 3. Inciso 1. de la Sesión 405 

Ordinaria Nº44-2023, celebrada el viernes 15 de diciembre del 2023, en el Parque 406 
Recreativo Laguna de Doña Ana, Paraíso, se solicita información que tengan a su 407 

disposición respecto: 408 

 409 
Finalmente, se agradece remitir la transcripción de acuerdo (en caso de que 410 

aplique), en donde se declara de interés cantonal, el proyecto del “Nuevo Hospital 411 
Dr. Maximiliano Peralta Jiménez”, en el terreno ubicado en el Guarco, Cartago. 412 

La presente petición de información se sustenta en los artículos 2 inciso c), 3 413 

inciso b), 23 y 26 incisos b y c del Estatuto Orgánico del Instituto Tecnológico de 414 
Costa Rica, así como, en los artículos 27 de la Constitución Política y 1,2,3,4,6,11 415 
de la Ley Número 9097 Regulación del Derecho de Petición. 416 
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Para notificaciones señalo los siguientes correos electrónicos: 417 
sagomez@itcr.ac.cr, asesorialegal@itcr.ac.cr y dictamen_hospital@itcr.ac.cr 418 

Ing. Maria Estrada Sánchez MSc. Rectora. Instituto Tecnológico de Costa 419 
Rica. 420 
 7-Cervantes, 22 de febrero de 2024. CMDC-JVD-001-02-2024. Señores 421 
Concejo Municipal. Licda. Mery Araya Molina, Dpto. Contabilidad y Presupuesto 422 
Municipal. 423 

Se presenta distribución del presupuesto extraordinario 2024 de la Ley 8114-9329 424 
para ser analizado ya aprobado por parte de la Junta Vial del distrito de Cervantes, 425 
según cuadro siguiente: 426 

 427 
Siendo la descripción de cada uno de los proyectos siguiente:  428 
1.Proyecto Rehabilitación de camino en lastre de C. 3-06-081 (Camino Lactoa). 429 

Siendo un proyecto que forma parte del Plan Vial Quinquenal y de acuerdo a la 430 

improbación del presupuesto ordinario 2024, a fin de dar continuidad a los proyectos 431 
del ordinario 2024, se incluye para intervenir 200 metros de camino como primera 432 
etapa según PVQ, en dirección 200 metros este de Lactoa, para año a año 433 
siguientes dar continuidad por etapas, según está definido en la PVQ. 434 
2.Proyecto Mantenimiento de Camino 3-06-055 (San Francisco). 435 

Igualmente, proyecto según PVQ, por improbación de presupuesto ordinario 2024, 436 
se incluye en el actual presupuesto extraordinario 2024, los trabajos a re4alizar son 437 
trabajos de bacheo menor del camino existente. Aproximadamente tramos que 438 
suman una totalidad de 150 metros. 439 
3.Proyecto Mejoramiento de Camino sector Trapiche El Alto (C.3-06-061). 440 

El proyecto consiste en intervenir calle principal desde ruta 10 al centro del sector, 441 
en aproximadamente 300 metros como trabajos de bacheo y limpieza - ampliación 442 

de la vía, incluyéndose camino “Pilo” que se encuentra en mas estado algunos 443 
tramos del mismo. 444 
4.Proyecto Rehabilitación de Camino 3-06-060 (Camino hacia Tanque Matías 445 
Solano). 446 
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En visita al estado actual del camino y por cuanto se tiene naciente y Tanque de 447 
almacenamiento de agua potable para la comunidad de Cervantes, se presenta la 448 

necesidad de intervenir en material de lastre unos 490 metros, desde entronque ruta 449 
403 a losa de concreto (fin de camino) y asfaltar los dos tramos de cuestas tanto a 450 
la entrada como al final del caminos, unos 125 metros. 451 
5.Proyecto Mejoramiento de camino 3-06-050 (camino hacia el Ojo de agua) en San 452 
Martín. 453 

Mejoramiento de 150 metros de camino desde el entronque camino cod. 3-06-002 454 
hacia ojo de agua, lastreado y asfaltado. 455 
6.Proyecto Mejoramiento de Camino 3-06-051 (Bajo San Martín). 456 

Mejoramiento de 200 metros en lastreado y asfaltado como primera etapa del 457 
proyecto, a d fin de dar continuidad próximos años. 458 
7.Proyecto Mejoramiento de caminos 3-06-046 y 3-06-047, sector Caminos Las 459 
Dulcineas 1 y 2. 460 

Mejoramiento en lastreado y asfaltado de 410 metros que había quedadi pendiente 461 
en mejorar. 462 
8-Proyecto de Alcantarillado Urbanización Juan Pablo II. 463 
Sustitución de alcantarillado y “Filtro” a la entrada de la Urbanización Juan Pablo II, 464 

como la construcción nueva de caja pluvial y alcantarillado a la entrada de calle 465 
Monticel, específicamente pulpería de Quincho. 466 

9-Proyecto de Alcantarillado Sector Plaza El Bajo. 467 
Construcción nueva de alcantarillado, cajas pluviales y sustitución de “filtro 468 

existente” en la esquina suroeste de la plaza, como también en la esquina sureste, 469 
construcción de caja y alcantarillado hacia filtro existente. 470 

10-Proyectos de construcción de acera Ent. C. Mataguineo a parada de bus ruta. 471 
Construcción de mejoras en caja pluvial existente y construcción nueva de acera 472 
hacia la parada, desde la entrada camino Mataguineo a Parada de bus (Oeste – 473 

Este), siendo una longitud de 45 metros de acera. 474 
11-Proyecto de construcción de acera Centro a Ruta 10. 475 

Construcción y sustitución de acera existente desde (casa de Lucía Martinez) a 476 
gimnasio, la cual se encuentra en mal estado y no presenta inclusión a la ley 7600, 477 

además de alcantarillado en la esquina noreste hacia la caja pluvial - filtro existente 478 
contiguo al Gimnasio Municipal. 479 

12-Proyecto de Construcción de acera Escuela – Guardería. 480 
Construcción nueva de acera, dar continuidad a la acera existente hacia la escuela, 481 
misma que no existe. 482 
13-Proyecto PRVC MOPT-BID. 483 
Contrapartida para proyecto Rehabilitación del sistema de drenaje y colocación de 484 

tratamiento superficial bituminoso tipo TS-3 en 1,1 km del camino C-03-06-058, de: 485 
La Fuente hasta: (Ent. C.22) Las Aguas. 486 
14-Compra de equipo computo para UTGV. 487 

Equipamiento de la Unidad en portátil y/o Tablet para trabajos de campo, tanto 488 
levantamientos como seguimiento de proyectos. Y cuando se tiene cursos y 489 
capacitaciones virtuales. 490 
Según Sesión Extraordinaria No. 1 de la Junta Vial de fecha de 14 de febrero de 491 

2024, se informa lo siguiente: según lo expuesto por parte de la UTGV y analizada 492 
en Junta Vial, se acuerda por UNANIMIDAD Y EN FIRME la aprobación de la 493 
distribución según presupuesto extraordinario 2024 de la ley 8114-9329 para cada 494 
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proyecto asignado. Se adjunta acta N°1-2024 de fecha de 2024. Se despide, Ing. 495 
Betsy Quesada Echavarría, Ingeniería Gestión Vial. Secretaria Junta Vial. 496 

Expediente “Junta Vial 2024”. 497 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta esos son los proyectos también 498 

aprobados por Junta Vial. 499 
Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta ¿don Gustavo y quien quedó en lugar 500 

de Lucía? Porque Lucía era la representante del Concejo. 501 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta hay que nombrar al nuevo 502 
representante por parte de ustedes, que dicha que preguntó. 503 

Roberto Martinez Brenes comenta ¿Anderson le parece bien? 504 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta sí esta bien. 505 
Roberto Martinez Brenes comenta quien este de acuerdo en nombrar a 506 

Anderson que levante la mano. 507 
ACUERDO N°04: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 508 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 509 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes este 510 
Concejo nombra al señor concejal propietario Anderson Calderón Brenes para que 511 
forme parte y represente a este Concejo ante la Junta Vial Distrital de Cervantes. 512 

COMUNIQUESE. 513 
Roberto Martinez Brenes comenta quien esté de acuerdo en el presupuesto 514 

de la Junta Vial que levante la mano. 515 
ACUERDO N°05: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 516 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Roberto 517 
Martinez Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón 518 

Brenes este Concejo aprueba la distribución del presupuesto extraordinario 01-2024 519 
de la ley 8114-9329 presentado por la Junta Vial Distrital de Cervantes, por un 520 
monto total de ¢164.504.264,03 (ciento sesenta y cuatro millones quinientos cuatro 521 

mil doscientos sesenta y cuatro colones con 03/100) según el cuadro adjunto. 522 
COMUNÍQUESE. 523 

 524 
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Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿don Gustavo y en este 525 
presupuesto no se dejó nada para el mantenimiento de las aceras, por ejemplo la 526 

de El Bajo? 527 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta no se metió mantenimientos, 528 

vienes aceras nuevas, pero mantenimiento no, hagan una cosa, tomen un acuerdo 529 
para que la Junta Vial lo tome en cuenta más adelante. 530 

Roberto Martinez Brenes comenta quien este de acuerdo en solicitarle a la 531 

Junta Vial incluir mas adelante mantenimiento de aceras que levante la mano. 532 
ACUERDO N°06: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 533 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Roberto 534 

Martinez Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón 535 
Brenes este Concejo le solicita a la Junta Vial Distrital de Cervantes considerar 536 
incluir en el próximo presupuesto ordinario 2025 construcción de aceras, en los 537 
sectores de la esquina de la iglesia católica hasta ferretería Santa Rosa, de la gruta 538 

en el sector de El Bajo al bar Pele y de la casa de Magu al super Karen Liliana. 539 
COMUNÍQUESE. 540 
 8-Cervantes, 27 de febrero de 2024. CMDC-UTGV-005-02-2024. Señores 541 
Concejo Municipal. CMD Cervantes. 542 

Ref. Remisión de respuesta según oficio SMC-031-02-2024 de fecha de 21 de 543 
febrero de 2024. 544 

Estimado Concejo: 545 
En respuesta a oficio SMC-031-02-2024, recibido vía correo electrónico a la fecha 546 

de 21 de febrero de 2024 en la cual solicita el Concejo Municipal estar presente 547 
cuando la empresa encargada de haber intervenido “Calle Macho Mila” realice 548 

inspección, se indica lo siguiente: 549 
Por tanto, días anteriores se le había solicitado a la Empresa RODATEC realizar las 550 
pruebas de espesores de asfalto colocado, específicamente extracción de núcleos 551 

de asfalto en el camino en cuestión, se recibe correo de la empresa la programación 552 
de la fecha de la realización de dichas pruebas, siendo el pasado 23 de marzo a las 553 

10.30 am. 554 
Cabe destacar, que mi persona no coordina con los laboratorios, tal y como lo indica 555 

el pliego de condiciones del proceso de Contratación 2023LD-000005-0029254321, 556 
la empresa debe coordinar la realización de pruebas solicitadas por esta Unidad, 557 

esto para cada 100 toneladas colocadas por proyecto, tal y como lo indica el pliego 558 
de condiciones. 559 
Por consiguiente, se procedió a realizar las pruebas de extracción de núcleos de 560 
asfalto en el camino “Macho Mila” San Isidro, a petición de este Concejo, que a 561 
pesar según mi criterio no cumplía, ya que se había colocado una cantidad de 27 562 

toneladas según lo estatuido en este camino, siendo un acceso de bajo tránsito y a 563 
su vez corta longitud. Por tanto, no era meritorio, utilizando tres pruebas con las que 564 
se contaban para los otros proyectos, siendo que este proyecto y todos los demás 565 

han sido supervisados. 566 
A raíz de las pruebas realizadas, se extrajo los núcleos de asfalto principalmente en 567 
el área donde el Sr. Roberto Martínez - presidente de Concejo había expresado que 568 
se habían hecho unos huecos y que el espesor era menor a 3 cm, por lo que se 569 

realizaron dichas pruebas y se obtuvieron los siguientes espesores, mismos que 570 
aporto su fotografía respectiva, realizados por Consultaría IGSA: 571 
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 572 
Primera extracción: 6.5 cm de espesor. Fecha: 23/02/2024. Realizado por 573 

Consultoría IGSA.  574 

 575 
Segunda extracción: 5 cm de espesor. Fecha: 23/02/2024. Realizado por 576 
Consultoría IGSA.  577 
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Las tres extracciones cumplen con el espesor solicitado según contratación. Cabe 578 
destacar, que los espesores de la capa de rodadura también dependen de que tan 579 

irregular nos encontremos la base y sub base de todo camino, y si bien es cierto se 580 
hace todo lo posible por realizar una óptima conformación y lastreado de los 581 
caminos con el equipo que tenemos a mano, el back hoe como trabajos previos a 582 
la colocación de mezcla asfáltica; no podemos esperar tener como resultado un 583 
espesor regular (mismos espesores) de las capas de agregados a lo largo del 584 

camino. 585 

   586 
Tercera extracción: 5 cm de espesor. Fecha: 23/02/2024. Realizado por Consultoría 587 

IGSA. 588 
Cabe destacar, que miembros de la Junta Vial don Francisco Guzmán y la Sra. Clara 589 
Cedeño estuvieron presentes, junto con el Intendente Gustavo Castillo y mi persona, 590 

más dos Ingenieros de la Empresa RODATEC. No hubo representantes del Concejo 591 
Municipal. Sin más por el momento, se despide, Ingra. Betsy Quesada Echavarría. 592 

Depto. Ingeniería – Gestión Vial. C/c Expediente 2023LD-000005-0029254321. 593 
Copiador 2024. 594 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta quería decirles que en el momento 595 

en que nosotros llegamos al lugar ya ellos habían llegado y habían hecho un par de 596 

muestreos, el video que yo pasé esa extracción se hizo por solicitud mía, que fue 597 

directamente en el lugar que se reportó el desplazamiento. 598 
Roberto Martinez Brenes comenta un muestreo se hace en varios lugares, 599 

había un señor ahí que Betsy le dijo “Ah usted fue el señor que le dijo a Roberto” lo 600 

que me molesta a mi es que Betsy le impusiera esa condición que él fue el que me 601 
dijo a mi, sí me quedé un poco inconforme ahora que pasaron el correo, debieron 602 
de hacerlo con mas tiempo. 603 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta era un muestreo por cada 100 604 
toneladas. 605 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿por qué el muestreo se hace 606 

solo en un mismo lugar? 607 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta era lo que le estaba diciendo, 608 
cuando nosotros llegamos ya se habían hecho dos muestreos, cuando yo llegué lo 609 
primero que pregunté fue que a donde se había reportado el desplazamiento y me 610 
dijeron ahí en la vuelta. 611 

Roberto Martinez Brenes comenta ¿Quién le dijo? 612 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta Betsy y el ingeniero. 613 
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Roberto Martinez Brenes comenta hay que llamar a Betsy entonces. 614 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta eso me dijeron eso a mi, entonces 615 

yo para garantizar trasparencia en todo este proceso yo les digo “quiero el muestreo 616 
ahí”, pero “ahí” es donde a mi se me dijo que se había dado el desplazamiento, y 617 
ya se habían hecho dos, ese tres fue un tipo regalía y sí había un señor ahí y vi que 618 
estaba hablando con Betsy, no sé de lo que hablaron, cuando llegó Betsy me dijo 619 
que el vecino estaba pidiendo un muestreo, y lo que comentamos en ese momento 620 

fue que si todos los vecinos nos pidieran un muestreo imposible, no sabía que era 621 
el que había interpuesto la queja con Roberto.  622 

Para que ustedes sepan y con total transparencia, aquí no hay problema 623 

como lo hay en Asentamiento Santiago que si van se encuentran medio carril 624 
desquebrajado, y se salva de responsabilidad la empresa porque hay una fuga del 625 
tubo de SENARA, no se lo podemos reclamar a la empresa. 626 
ARTÍCULO VIII: DICTAMENES DE COMISIÓN. 627 

No se presentan dictámenes de comisión. 628 
ARTÍCULO IX: PRESENTACIÓN DE MOCIONES. 629 
No se presentan mociones. 630 
ARTÍCULO X: CONVOCATORIA A COMISIONES. 631 

Se convoca a comisiones para el lunes 04 de marzo de 2024 a las 2:00 p.m.  632 
Roberto Martinez Brenes comenta por favor invitar a Mariana y a José Masis, 633 

para las 2:00 p.m. y para la abogada las fechas serían el 04, 11 y 18 de marzo a las 634 
2:00 p.m.  635 

ARTÍCULO XI: ASUNTOS DE INTENDENCIA 636 
 Marvin Gustavo Castillo Morales comenta informarles que el camino MOPT-637 

BID, gracias a Dios recibimos información, Betsy tiene una reunión con la gente de 638 
GYZ, porque ya esta lo que dice es que esta en el paquete 11 y ya esta pendiente 639 
a la orden de compra para la empresa fiscalizadora, le comunicaron a Betsy que tal 640 

vez ya para marzo pueden iniciar. 641 
Y el otro punto informativo yo viernes y lunes estoy de vacaciones, entonces 642 

cualquier situación viernes, sábado. Domingo y lunes se coordina con Mariana. 643 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta tiene que sacar las vacaciones 644 

antes de que se venza. 645 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta me quedan todavía unos días. 646 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta tienen que ser más seguidas. 647 
ARTÍCULO XII: ASUNTOS VARIOS. 648 

1-Johanna Pereira Alvarado comenta ayer vino una señora Leandra Jimenez 649 
con un instrumento musical y venía a entregarlo, me dijo que ella se contactaba con 650 
una señora pero que la señora desapareció y que no sabía dónden    entregarlo, me 651 

contacté con Vilma y me preguntó que si Adriana todavía no había venido a 652 
entregarlos, yo le comenté a Vilma que no y que además teníamos que recibirlo de 653 
la Asociación, no de Adriana. 654 

Roberto Martinez Brenes comenta entonces tomemos un acuerdo para que 655 
la Asociación de Desarrollo nos traiga los instrumentos, quien este de acuerdo que 656 
levante la mano. 657 
ACUERDO N°07: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 658 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Roberto 659 
Martinez Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón 660 
Brenes este Concejo le solicita a la Asociación de Desarrollo Integral de Cervantes 661 
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la devolución de los instrumentos que cedimos en préstamo el pasado 17 de agosto 662 
de 2023, y que se acordó devolver en el mes de enero de 2024, además 663 

agradecemos que sea un representante de la Asociación quien se apersone a 664 
entregar todos los instrumentos. COMUNÍQUESE. 665 

2- Johanna Pereira Alvarado comenta mi contrato se vence el 31 de marzo, 666 
no sé si ustedes piensan sacar en un mes el concurso. 667 

Roberto Martinez Brenes comenta yo la vez pasada dije de hacerlo por mas 668 

tiempo, no sé que les parece hasta el 30 de junio. 669 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta sí lo podemos hacer con la 670 

misma salvedad. 671 

Roberto Martinez Brenes comenta entonces tomemos el acuerdo, quien este 672 
de acuerdo que levante la mano. 673 
ACUERDO N°08: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 674 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Roberto 675 

Martinez Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón 676 
Brenes este Concejo le extiende el contrato a la secretaria del Concejo Municipal 677 
Johanna Pereira Alvarado cédula 305050357, hasta el 30 de junio de 2024, con la 678 
salvedad que si el concurso para nombrar en propiedad el puesto de secretaría del 679 

Concejo concluye antes de esa fecha, se da por terminado este contrato. 680 
COMUNÍQUESE. 681 

3- Johanna Pereira Alvarado comenta para informarles que me ha estado 682 
llamando Olga Coto. Katya Valerio y Daniel Fait preguntando por los casos de ellos. 683 

Roberto Martinez Brenes comenta sí a mi me dijo Daniel Fait que no se le 684 
olvidara. 685 

4-Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿don Gustavo no sé si llegó a 686 
algo con lo del Centro Agrícola? 687 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí les comento, no hay 688 

construcción como tal sí están con el armado de unas estructuras metálicas, pero 689 
trazado en tierra no hay nada, yo si lo tengo al pendiente. 690 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta y otra consulta don Gustavo, esa 691 
construcción que esta en el Centro donde antes tenía el consultorio la doctora 692 

Ileana, ¿esa construcción tiene disponibilidad de agua? 693 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta esta cancelado e Ito sacó permiso 694 

para un muro de contención, el muro como que se lo hicieron mal entonces le quedó 695 
un soporte, pero ya Betsy se lo paro también. 696 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta pero que iba a construir con 697 
perlin. 698 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí como que le hizo una estructura 699 

para que no se le cayera, yo también pegue el grito al cielo porque parece que esta 700 
haciendo una estructura de dos plantas, pero ya Betsy se lo paró. 701 
ARTÍCULO XIII: CIERRE DE SESIÓN.  702 

Cierre de sesión. 703 
Al ser las veinte horas con veinticinco minutos se concluye la sesión. 704 
 705 
 706 

 707 
 708 
Presidente Municipal    Secretaria Municipal     709 


